
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２２日(火) 

受講者数１９名 

（授業参観・講師含） 

 

   ○ 講義を受けて、その後授業を見せて頂くという流れはとても良かった。講義で特別活動のい

ろはを学び、その学んだ観点で授業を見ることによって特別活動で大切にしなくてはいけない

部分が見えました。 

 ○ 中学校の学活の授業を参観できてよかったです。 

○ 教師の発言や力関係に左右されないためにも、子ども達での学級会運営というものを作って

いかないといけないのだなと思うことができました。あくまでも教師は「術」を教えるだけで

「結論」というのはおしえるべきではないと思いますし、場合によっては結論はないものだと

思うことができました。 

○ 特に、特別活動の実際ということで、実勢に自分を含めた教師が普段悩んでいる事、その悩

みをどのように解決していったらいいのかを知ることができました。 

○ 外本先生、池田先生、多忙な中大変ご苦労様でした！ 

 ○中学校の学活の授業を参観できてよかったです。 

 

受講者の方々の声 

池田 亨 先生 

（岩内町立岩内第一中学校） 

外本 雅信 先生 

（倶知安町立西小学校樺山

分校） 

小田 英人 先生 

（札幌市立星置小学校） 


